

Bogotá 28 de julio de 2012  
Comunicado de Prensa N° 368 – 1:45 p.m.



## SIMULACROS DE EVACUACIÓN POR HURACANES

### BALANCE DE SIMULACRO DE EVACUACIÓN POR HURACÁN “PROVIDENCIA SIGUE EL CAMINO DE LA REDUCCIÓN DEL RIESGO”

*La isla cumplió la cita con el compromiso y el deber de forjarse como un territorio menos vulnerable*

**Bogotá 28 de julio de 2012.** La jornada de simulacro de evacuación por huracán, finalizó a las 12 del medio día, dejando un balance positivo que redunda en la capacidad de respuesta con la que cuenta la isla.

El ejercicio contó con la participación activa de todo el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, donde cada entidad puso en disposición sus equipos humanos y tecnológicos para responder y facilitar la atención de las personas en el momento de la emergencia. Un ejemplo clave de esto, fue la preparación y alistamiento en el que se encontraba el segundo anillo de respuesta, donde el Consejo Departamental de Antioquia con las entidades operativas y técnicas, estuvieron prestos a reaccionar si la isla lo requería.

Por su parte, la Cruz Roja Seccional Antioquia contaba con personal capacitado en diversos sectores que atenderían la afectación presentada de forma eficiente. La Fuerza Aérea Colombiana dispuso de un avión para apoyar la atención de la emergencia. La Policía Nacional mantuvo en alistamiento un equipo de personal para el restablecimiento de las comunicaciones, además de contar con 50 radioteléfonos que serían trasladados hacia providencia.

Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- se adelantaron labores de coordinación entre la Sala de Crisis Nacional y local (Providencia), donde se realizó el monitoreo del avance del simulacro y recolección de datos técnicos y estadísticos de la actividad. Por esta razón, el Director General de ésta entidad, Carlos Iván Márquez Pérez señaló que “la articulación entre todas las entidades y personal en campo y oficinas fue la clave para obtener los resultados esperados, resaltando que es la comunidad quien hace que estos ejercicios sean posibles, para luego aplicarlos en una emergencia real”.

El país cada día es más consciente que en la Reducción del Riesgo está el éxito de convertirnos en un territorio que conoce sus capacidades y como responder ante una emergencia. Los simulacros son ejercicios que nos ayudan a interiorizar acciones y costumbres que salvaguardan la vida. Es por eso que estas actividades se realizarán en otros escenarios de riesgo como los sismos, erupciones volcánicas, entre otros.

#### Sabías que...

**Prevención:** Actividades tendientes a evitar el impacto adverso de amenazas, y medios empleados para minimizar los desastres ambientales, tecnológicos y biológicos relacionados con dichas amenazas.

**Mitigación:** Medidas estructurales y no-estructurales emprendidas para limitar el impacto adverso de las amenazas naturales y tecnológicas y de la degradación ambiental.

Redacción: Jennifer Wilches Malaver

**Oficina Asesora de Comunicaciones** Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,  
[sandra.calvo@dgr.gov.co](mailto:sandra.calvo@dgr.gov.co). PIN 26D06B06